
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An alle Mitglieder der 
Entente Européenne 
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Absage der Europaschau für Kaninchen und Cavias vom 15.-17. 11. 2024 

in Lysá nad Labem CZ  

 

Sehr geehrte Mitglieder 

Am 17. 11. 2023 besuchten der Präsident, die Generalsekretärin, der Schatzmeister 
und der Spartenobmann Kaninchen die tschechische Nationalausstellung in Lysá nad 

Labem CZ, wo in feierlichem Rahmen auch die Vertragsunterzeichnung für die Europaschau 

2024 für Kaninchen und Cavias unterschrieben wurde. Dort wurde uns auch versprochen, uns 
bis Ende Jahr2023 sämtliche Unterlagen für die Europaschau sowie die Europatagungen    

zuzustellen. 
 

Anfangs Dezember wurde ein Tschechien eine neue Verbandsspitze gewählt, die uns 
leider bis Mitte Januar 2024noch nichts zugestellt hatte. Nach mehreren        

Aufforderungs-E-Mails kam dann vom neuen Präsidenten am vergangenen Sonntag 

ein E-Mail, mit dem u.a. folgendem Inhalt: «Das neue Management möchte den 
festgelegten Plan zur Vorbereitung der Europaausstellung und damit verbundener 

Angelegenheiten weiterverfolgen. … Wir freuen uns alle auf die geplante europäische 
Kaninchen- und Meerschweinchen Ausstellung hier in der Tschechischen Republik und 

ich glaube, dass wir gemeinsam alles Notwendige zur Zufriedenheit aller Beteiligten 
vereinbaren wer- den.» Zudem wurde uns am Monta von der Sekretärin es Verbandes 

mitgeteilt, dass die Europatagung nicht am festgelegten Datum durchgeführt werden 
könne, da dann die Eishockey-WM stattfinde, alle Hotels besetzt seien und die Preise 

30% höher seien als sonst und bittet um die Verschiebung auf Ende April 
 
Heute nun erhielten wir vom neuen Präsidenten folgende Kurznachricht per E-Mail: 

«Sehr geehrter Herr Präsident, 

Ich bedauere, Ihnen mitteilen zu müssen, dass auf der gestrigen Sitzung des      
zentralen Exekutivkomitees der Beschluss gefasst wurde, die Organisation der 

Europäischen Ausstellung für Kaninchen und Meerschweinchen in der Tschechischen 
Republik abzusagen.» Eine Begründung dafür wurde uns nicht mitgeteilt, konnte man 

jedoch auf Facebook lesen, 



Wir sind sehr enttäuscht über das nicht akzeptable Verhalten des tschechischen    

Verbandes den unterschriebenen Vertrag nicht einhalten und die Europatagung nicht 
am vorgesehenen Datum durchführen zu wollen und verstehen, dass unzählige 

Kaninchen- und Cavia Züchterinnen und Züchter ebenso enttäuscht und traurig sind. 

Wir werden nun unverzüglich das Gespräch mit dem tschechischen Verband suchen, 

gehen jedoch davon aus, dass die Europaschau nicht stattfinden wird. Wir werden 
aber auch alles daransetzen, einen Ersatzort für die Europatagung im Mai zu finden. 

 

Wir bedauern sehr, euch keinen besseren Bericht mitteilen zu können und danken für 

euer Verständnis. 

Freundliche Grüsse 

 
ENTENTE EUROPEENNE 

Der Präsident die Generalsekretärin  

Gion Gross Jeannine Jehl 
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